

Presseinformation

Vertreterversammlung der Kerner Volksbank eG stimmt für Fusion mit der Volksbank Stuttgart eG

(Kernen im Remstal/Stuttgart, 19. April 2016) Der erste Meilenstein zur Verschmelzung der Kerner Volksbank eG auf die Volksbank Stuttgart eG wurde erreicht. Auf der ordentlichen Vertreterversammlung der Kerner Volksbank eG stimmten die anwesenden Vertreter mit knapp 80 Prozent für die Fusion.

Die beiden gleichberechtigten Mitglieder des Vorstands der Kerner Volksbank eG, Andreas Haas und Michael Huppert, hatten zuvor auf der Vertreterversammlung in Rommelshausen den Verschmelzungsvertrag ausführlich erläutert. Sie verwiesen darauf, dass sich die Filialnetze beider Banken auf geradezu ideale Weise ergänzten. „Mit der Schaffung einer größeren Einheit wären wir in der Lage, unsere Kostenstrukturen durch Skaleneffekte weiter zu verbessern“, erläuterte dazu Haas.

Vor diesem Hintergrund sollen die drei Standorte des bestehenden Filialnetzes erhalten bleiben und dort, wo es sinnvoll erscheint, sogar noch ausgebaut werden. „Daher wird es auch keinen Abbau bei der Belegschaft geben“, ergänzte Huppert. Ferner trage die Stärkung der genossenschaftlichen Strukturen dazu bei, die Erfüllung des genossenschaftlichen Auftrags der Mitgliederförderung nachhaltig zu sichern.

Hans R. Zeisl, Vorstandsvorsitzender des Fusionspartners Volksbank Stuttgart eG, betonte auf der Vertreterversammlung, dass mit dem Zusammenschluss von Kernen und Stuttgart zwei starke Partner den Weg zueinander finden würden. Er begründete die Notwendigkeit einer Bündelung der Kräfte im genossenschaftlichen Bankenbereich mit der fortschreitenden Digitalisierung der Bankdienstleistungen, veränderten Marktstrukturen, der anhaltenden Niedrigzinsphase, einer hohen Wettbewerbsintensität und einer überbordenden Regulatorik.

Bei der nachfolgenden Aussprache gingen die Vorstände Haas, Huppert und Zeisl ausführlich auf die Fragen der 111 Vertreterinnen und Vertreter ein und konnten diese von der Richtigkeit des genossenschaftlichen Zusammenschlusses überzeugen. In der anschließenden geheimen Wahl stimmten knapp 80 Prozent für die Verschmelzung der Kerner Volksbank eG auf die Volksbank Stuttgart eG und sprachen Vorstand und Aufsichtsrat der Kerner Volksbank eG ihr Vertrauen aus.

Am 25. April steht die Fusion nun zur Abstimmung in der Vertreterversammlung der Volksbank Stuttgart eG auf der Tagesordnung. Machen auch hier die Anteilseigner den Weg für die zum 1. Januar 2016 rückwirkende Fusion frei, festigt die Volksbank Stuttgart eG mit einer kombinierten Bilanzsumme von nahezu 6 Milliarden Euro ihre Position unter den großen Genossenschaftsbanken in Deutschland.

Kerner Volksbank – einfach gut: Kurzportrait der Kerner Volksbank eG

Mit einer Bilanzsumme von ca. 540 Mio. Euro und etwa 7.000 Mitgliedern ist die Kerner Volksbank eG seit 1886 eine tief verwurzelte, mittelständische Genossenschaftsbank im Remstal. Als verlässlicher Partner betreut sie ungefähr 23.000 Firmen- und Privatkunden. Der besonderen sozialen Verantwortung einer Genossenschaftsbank wird die Kerner Volksbank eG gegenüber der Gemeinde Kernen und den ortsansässigen Vereinen durch umfangreiche Steuerzahlungen und Spenden gerecht.

Geschäftsadresse: Kerner Volksbank eG
Karlstraße 31
71394 Kernen im Remstal
www.kerner-volksbank.de

Heimatverbunden und weltoffen: Kurzportrait der Volksbank Stuttgart eG

Mit einer Bilanzsumme von 5,3 Milliarden Euro ist die Volksbank Stuttgart eG die größte Volksbank Baden-Württembergs. Über 275.000 Privat- und Firmenkunden werden an 90 Standorten an Rems und Neckar persönlich betreut. Der Region seit 1865 eng verbunden, ist die Volksbank Stuttgart eG Gründungsmitglied von neun Bürgerstiftungen und fördert jährlich über 1.100 gemeinnützige Vereine und Institutionen.

Als Genossenschaftsbank gehört die Volksbank Stuttgart eG ihren Mitgliedern, welche sie aufgrund ihrer Teilhaberschaft „Bankiers“ nennt. Mit nahezu 152.000 Bankiers ist die Volksbank Stuttgart eG auch bei der Mitgliederstärke die Nr. 1 in Baden-Württemberg; jeder zweite Kunde ist zugleich Teilhaber seiner Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Matthias H. Layher
Telefon 0711 181 1355
Mobil 0173 563 7101
E-Mail matthias.layher@volksbank-stuttgart.de